



POINT JEUNES



Suis le pop-corn



Le Pop-corn, c'est un Point jeunes mobile. Il s'arrête près de chez toi tous les 15 jours. Un lieu sympa pour retrouver tes potes, jouer, partager tes délires, tes idées, tes projets et même organiser des sorties avec l'aide des animateurs. Tu y trouveras des jeux de société, une console, des BD... Viens nous rencontrer et parles-en autour de toi !

TES RENDEZ-VOUS POP-CORN

SEMAINE A Impaire	Hors vacances		Vacances scolaires	
	St-Christophe-et-le-Laris	Mar.	16h > 18h30	Lun.
Crépol	Merc.	14h30 > 18h	Mar.	14h > 18h
Crépol	Jeu.	16h > 18h30	Merc.	14h > 18h
Valherbasse	Vend.	16h > 18h30	Jeu.	14h > 18h
Valherbasse	Sam.	14h30 > 18h	Vend.	14h > 18h
SEMAINE B Paire	Hors vacances		Vacances scolaires	
Combovin	Mar.	16h > 18h30	Lun.	14h > 18h
La-Baume-Cornillane		-	Mar.	14h > 18h
Peyrus	Merc.	14h30 > 18h	Merc.	14h > 18h
La-Baume-Cornillane	Jeu.	16h > 18h30		-
Barcelonne	Ven.	16h > 18h30	Jeu.	14h > 18h
Châteaudouble	Sam.	14h30 > 18h	Ven.	14h > 18h

Dans quelles communes passera le Pop-corn ?

Barcelonne, Châteaudouble, Combovin, La Baume-Cornillane, Ourches et Peyrus au Sud, et Crépol, Le Chalon, St-Christophe-et-le-Laris, St-Laurent-d'Onay et Valherbasse au Nord.

Nous contacter

Julien Guier : 07 60 80 37 77

Guillaume Rade : 06 42 22 40 06

enfance.jeunesse@valenceromansagglo.fr

